

Bericht zur Mitgliederversammlung 2022

Am Freitag, den 26. August fand im Bürgerhaus die 41. ordentliche Mitgliederversammlung der Dorfgemeinschaft Oelgershausen 1982 e.V. statt.

Alle inzwischen immerhin 292 Mitglieder des Vereins waren dazu ordnungsgemäß eingeladen und mit 49 Anwesenden wurde diesmal eine Rekordteilnehmerzahl erreicht.

Doch das hatte seinen Grund: schließlich stand eine Vielzahl von Ehrungen auf dem Programm.

Doch zuerst trugen die Vorstandsmitglieder ihre Jahresberichte des abgelaufenen Vereinsjahres vor.

Besonders der Kassenbericht war dabei von großem Interesse. Aus den Zahlen und Fakten von Reinhard Werthebach als Kassierer des Vereins konnten alle entnehmen, dass die Corona-Zeit dem Verein finanziell bislang nicht geschadet hat.

Wie die Kassenprüfer bestätigten, war die Vereinskasse auch tadellos und ohne Beanstandungen geführt, so dass die Versammlung den gesamten Vorstand entlasten konnte.

Bei den anschließenden Ehrungen gab es für den Vorsitzenden Michael Jüngst dann viel zu tun.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft in der Dorfgemeinschaft wurden geehrt:

Rene Fünfstück, Peter Haßler, Elke Hofmann, Helena Hofmann, Andreas Klör, Martina Klör, Alexander Schäfer und Sylvia Schäfer.

Und dann standen immerhin 40 Mitglieder auf der Ehrungsliste, die schon seit Gründung des Vereins im Jahr 1982 treu und mit vollem Einsatz dabei sind:

Astrid Born, Dietmar Born, Erich Born, Ursula Born, Dieter Bruch, Gisela Bruch, Inge Bruch, Nicola Bruch, Reinhold Bruch, Simone Fischer, Katja Haßler, Walter Haßler, Helga Julius, Rainer Julius, Maria Jüngst, Martin Jüngst, Peter Jüngst, Stephan Jüngst, Wolfgang Jüngst, Charlotte Knebel, Anneliese Margeit, Julia Mertens, Hans Oehm, Edeltraud Otto, Ralf Otto, Nicole Pieck, Heike Radicke, Günter Richstein, Charlotte Schmidt, Andrea Simmich, Klaus Simmich, Regina Simmich, Ursula Stahr, Gabi Taugerbeck, Claudia Vitt, Monika Vitt, Ursula Wagener, Herta Zamponi, Horst Zamponi und Markus Zöllner.

Und auch Reinhard Werthebach konnte eine Urkunde entgegennehmen: Schon seit 25 Jahren hilft er dem Verein in vorbildlicher Weise als Kassierer.

Alle zu Ehrenden erhielten noch eine extra angefertigte Stofftasche mit dem Schriftzug und den Lagekoordinaten von Oelgershausen.

Bei den anschließenden Wahlen wurden Michael Jüngst als 1. Vorsitzender, Peter Jung als Schriftführer und Gabi Taugerbeck als Sportwartin wiedergewählt.

Sandra Jüngst löst als Frauenwartin Klaudia Jüngst ab, die aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Verfügung stand.

Ganz neu im Vorstandsteam ist jetzt Jasmin Schmallenbach, die sich für die Arbeit mit den Kindern aus Oelgershausen engagieren möchte und sofort einstimmig als neue Kinderwartin gewählt wurde.

Annette Bauer übernimmt im kommenden Jahr die Arbeit als neue Kassenprüferin.

Nach dem Ende der Versammlung konnten sich alle Teilnehmer mit einer leckeren Gulaschsuppe stärken.

Und dann hatte der Ehrenvorsitzende Dieter Bruch noch einen sehenswerten Bildervortrag über die Geschichte des Bürgerhauses von den Anfängen als einfache Grillhütte bis hin zur heutigen modernen Form zu bieten. Eine Vielzahl von alten Bildern, den meisten bislang unbekannt, sorgten für Erstaunen und Begeisterung.